
Sprinter bis Linthal – die Fakten 
Replik zum Leserbrief von Werner Dobler 

 

Lieber Werner 

 

Hättest Du mich doch vorher angerufen oder in der Gaststätte nachgefragt, dann müsste ich jetzt nicht 

auf Deinen Leserbrief antworten.  

Gemäss unserem Vorschlag soll der Sprinter neu bis nach Linthal fahren – stündlich. Die ordentlichen, 

bisher verkehrenden Regionalzüge würden in Schwanden gewendet. Diese Verbindungen durch Busse bis 

Linthal weitergeführt.  Wir „kehren“ quasi also lediglich das Verhalten von Sprinter und Regionalzug. Dies 

hätte den tollen Nebeneffekt, dass nicht weniger,-  sondern mehr, - Busverbindungen in die Dörfer von 

Glarus Süd fahren würden. Alles klar? Und falls Du noch mehr „besser wissen“ willst, unsere Idee ist auf 

www.pendlerverein.ch im Internet publiziert und kann dort heruntergeladen werden. 

 

Andreas „Res“ Schlittler, Glarus     

http://www.pendlerverein.ch/

